
9 Pièces

263 m²

Réf. 67-24

985 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-uzes-2991213.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-uzes-2991213.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-uzes-2991213.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-uzes-2991213.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-uzes-2991213.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/30/annonce-vente-maison-uzes-2991213.html


Cette propriété du XVIIIe, a fait l’objet d’une restauration élégante pour

cette  demeure  à  l’implantation  idéale.  Le  rez-de-chaussée  abrite  les

pièces  de  réception  totalisant  74  m²  :  la  salle  à  manger,  agrémentée

d’une  cheminée,  bénéficie  de  grandes  ouvertures  sur  la  terrasse

couverte  de  jasmin  et  le  jardin.  Dans  son  prolongement,  la  cuisine

ouverte  et  lumineuse  bénéficie  de  profondes  vues  sur  campagne

environnante. Adjacent à la salle à manger, un magnifique salon voûté a

conservé  des  éléments  architecturaux  anciens  qui  offre  un  espace  de

détente très agréable l’été. Par un escalier baigné ...

This  18th  century  property  has  been  elegantly  restored  for  this  ideally  located

residence. The ground floor houses the reception rooms totalling 74 m²: the dining

room,  embellished  with  a  fireplace,  benefits  from  large  openings  onto  the

jasmine-covered  terrace  and  the  garden.  The  bright,  open-plan  kitchen  is  an

extension  of  the  dining  room,  with  deep  views  over  the  surrounding  countryside.

Adjacent to the dining room, a magnificent vaulted living room has preserved some

of its old architectural features and offers a very pleasant space to relax in summer.

A light-filled staircase leads up to ...
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